

## ABSTRAK

**Nurmina Amalia.** 2001010706 *Nilai-nilai karakter yang terkandung dalam ekstrakurikuler seni teater dan memanah di SDTQ-Terpadu An-najah cindi Alus martapura* Pembimbing M.Adli Nurul Ihsan, M.Pd, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata Kunci:** *Nilai-nilai karakter, ekstrakurikuler teater, ekstrakurikuler memanah*

Penanaman nilai-nilai karakter sangat strategis dalam membentuk generasi ideal dan pelaksanaannya dapat dilaksanakan melalui berbagai jalur, salah satunya melalui jalur kegiatan ekstrakurikuler. Kegiatan ekstrakurikuler menjadi salah satu program yang diselenggarakan oleh sekolah dan merupakan media potensial untuk pembinaan karakter dan peningkatan mutu akademik siswa dan untuk membantu mengembangkan bakat dan minat siswa, jadi adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui 1) nilai-nilai karakter yang terkandung dalam kegiatan ekstrakurikuler seni teater dan memanah, 2) faktor yang mempengaruhi kegiatan ekstrakurikuler seni teater dan memanah di SDTQ-Terpadu An-Najah Cindai Alus Martapura.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini di SDTQ-Terpadu An-Najah Cindai Alus Martapura. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, pelatih ekstrakurikuler seni teater dan memanah peserta didik yang mengikuti ekstrakurikuler seni teater dan memanah. Objek nilai-nilai karakter yang terkandung dalam ekstrakurikuler seni teater dan memanah serta faktor yang mempengaruhi ekstrakurikuler seni teater dan memanah di SDTQ-Terpadu An-Najah Cindai Alus Martapura Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa, nilai-nilai karakter dalam kegiatan ekstrakurikuler seni teater dan memanah di SDTQ-Terpadu An-Najah Cindai Alus Martapura ada empat yaitu: 1) fokus, 2) percaya diri, 3) kreatif dan 4) mandiri adapun faktor yang mempengaruhi nilai karakter dalam ekstrakurikuler seni teater dan memanah terbagi menjadi dua yaitu: faktor pendukung berupa adanya minat serta motivasi dalam diri peserta didik, alokasi waktu yang cukup dalam kegiatan ekstrakurikuler, ketersediaan alat memanah yang cukup untuk menunjang ekstrakurikuler memanah, dan pelatih yang profesional di bidangnya. Adapun faktor penghambatnya yaitu kurangnya sarana prasarana di sekolah seperti lahan untuk kegiatan ekstrakurikuler memanah dan kurangnya kostum serta aksesoris dalam ekstrakurikuler seni teater.